

Im Rahmen unserer Recherchen, wie hoch nun das wirkliche Haushaltsdefizit ist, haben wir unterschiedliche Aussagen bekommen. Die Aussagen schwankten von 98,9 Mill. Euro bis 183 Mill. Euro, bei einem geplanten Haushaltsdefizit von 55,3 Mill. Euro und bei einer überprüften Haushaltskonsolidierung.

Wir fragen daher:

- 1. Wie hoch ist das derzeitige Haushaltsdefizit?**
- 2. Ist es richtig, dass das geplante Haushaltsdefizit nicht eingehalten werden konnte?
Wenn ja, warum?**

Antwort der Verwaltung:

Im Haushaltsplan 2004 wird ein Gesamtfehlbetrag in Höhe von 172,0 Mio. EUR ausgewiesen, der sich wie folgt zusammensetzt.

Fehlbetrag im Rechnungsergebnis 2002	34,6 Mio. EUR,
Fehlbedarf im Haushaltsplan 2003	55,3 Mio. EUR und
Fehlbedarf im Haushaltsplan 2004	82,1 Mio. EUR.

Der Jahresabschluss für das Haushaltsjahr 2003 liegt noch nicht vor. Nach dem derzeitigen Stand wird sich der Fehlbetrag um ca. 9 Mio. EUR erhöhen, der im wesentlichen durch Gewerbesteuermindereinnahmen und die Veränderungen der Landeszuweisungen für Kindertagesstätten (Kinderförderungsgesetz ab 05.03.2003, GVBL. LSA Nr. 6/2003) begründet ist.

Aussagen zum tatsächlichen Fehlbetrag 2004 können erst mit der Erstellung der Jahresrechnung getroffen werden.

gez. Funke
Beigeordneter Zentraler Service

Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen.